

## **Assemblée Générale /General Assembly APEEE de Bruxelles IV**

**Année scolaire 2024-2025, School year 2024-2025**

**EN LIGNE/ONLINE**

**20.02.2025**

### **Candidature au Conseil d'Administration - Candidate for the Administrative Board**

Vous devez remplir ce formulaire en anglais ou français et l'envoyer à : [secretariat@bru4.eu](mailto:secretariat@bru4.eu) pour **le 19 février 2025** au plus tard.

You should complete this form in English or French and send it to: [secretariat@bru4.eu](mailto:secretariat@bru4.eu) on or before **February 19<sup>th</sup>, 2025**.

Nom/Name: COSCO

Prénom /First name: Marianna

Parent de deux enfants en : S1 et S4 ; Section IT

Parent of two children in: S1 and S4; Section IT

#### **Motivation:**

Depuis 4 ans dans le Board de l'Association, mes intérêts et « responsabilités » se sont diversifiées au fil des années. Entre autres, j'ai assuré l'intérim en tant que VP du Ped group (avec un autre membre du Board) ; j'ai représenté/représente notre APEEE auprès de l'Autorité centrale des inscriptions (toujours avec le back up d'un autre membre du Board) ; au cours de la dernière année, j'ai assuré la fonction de VP Admin. Ca a été une année pendant laquelle on a initié un nouveau parcours que j'aimerais bien continuer. Si nommée/élue, j'aimerais donc bien maintenir ce dernier rôle. Si pas nommée/élue, ça a été un vrai plaisir de pouvoir contribuer à un bout de chemin de notre association et de notre communauté scolaire que je continuerai de toute façon à soutenir.

As a member of the Association's Board for 4 years, my interests and "responsibilities" have varied over the years. Among other things, I've acted as interim VP of the Ped group (with another Board member); I've represented and represents our APEEE at the Central Enrolment Authority (with the back-up of another Board member); in the last year, I've acted as VP Admin. It's been a year in which we've initiated a new path. If nominated/elected, I'd like to continue in the latter role. If not nominated/elected, it's been a real pleasure to be able to contribute to part of the journey of our association and our school community, which I'll continue to support in any case.